

Ciudad Real



La secretaria general del PP-CR, Sonia González: “Los socialistas ciudadrealeños saben que tienen los días contados y por eso huyen hacia puestos en el Gobierno de Pedro Sánchez”

González ha hecho esta afirmación con el portavoz del PP en el Ayuntamiento de La Solana, Antonio Valiente, municipio en el que el alcalde del PSOE, Luis Díaz-Cacho, ha dejado su cargo para ser asesor de la Ministra y Portavoz, la también ex alcaldesa de Puertollano, Isabel Rodríguez. “Los socialistas ciudadrealeños saben que tienen los días contados porque ninguna encuesta les es favorable, y su huida hacia puestos en el Gobierno de España, como es el caso de los ex alcaldes de Puertollano y de La Solana, es su única salida para seguir viviendo de la política, aunque hayan dado la espalda y dejado solos a más de 63.000 ciudadanos entre los dos municipios”. “No sería extraño que estos no fueran los últimos, pues los alcaldes del PSOE están hartos de que Page les haya dado la espalda y les haya dejado solos durante la pandemia”. “La huida de los alcaldes de Puertollano y La Solana no es más que el reflejo a nivel provincial de un PSOE decadente, cansado, agotado y sin ningunas ganas de estar al frente de sus gobiernos, frente a un PP fuerte, unido, fresco y con un proyecto de gobierno”.



Sonia González y Antonio Valiente

Por su parte el portavoz del PP en el Ayuntamiento de La Solana, Antonio Valiente, ha considerado que el ya ex alcalde socialista, Luis Díaz-Cacho, con su marcha como asesor de la Ministra Portavoz, “ha abandonado a los solaneros y se ha marchado sin solucionar ninguno de los problemas de los vecinos”. “Díaz-Cacho entró en 2011 como alcalde de La Solana sin poder pagar la nómina de los funcionarios, y se va, 10 años después, sin solucionar ninguno de los problemas de la localidad, como la ausencia de un Parque Empresarial en condiciones, problemas en cuanto a las naves nido, urbanizaciones incompletas, sin tener una carretera nacional con un carril para el tráfico lento, una gran cantidad de caminos rurales destrozados y las calles con firmes rebacheados”. “Ese es el punto y final de su trayectoria como alcalde, primar su promoción personal e irse, y dejar a la ciudadanía con los mismos problemas que tenían desde 2011, sin darles solución en 10 años como alcalde a ninguno de ellos”. “Con el que será nuevo alcalde de este municipio, la lista electoral del PSOE municipal está agotada porque a lo largo de la legislatura han ido dimitiendo sus integrantes, por lo que faltaría un concejal”.



El PP-CR critica que ni Masías ni su gobierno socialista vayan a rebajar los impuestos a los vecinos en plena crisis



La Vicesecretaría de Ciudad Real capital ha iniciado el curso político con una reunión de trabajo con afiliados en la que se ha analizado la propuesta de la alcaldesa Masías, y de su gobierno socialista, de bajar en solo una centésima el tipo del IBI para el año próximo. La vicesecretaria, Rosario Roncero, ha explicado que “la propuesta de modificación de Ordenanzas Fiscales para el próximo año presentada por el PSOE y Ciudadanos solo contempla modificar mínimamente el IBI, negándose a bajar, y ni tan siquiera a debatir en el Pleno, sobre el resto de impuestos y tasas, entre otras cosas, para no entrar en el fondo de las rebajas fiscales que, de forma reiterada, ha planteado el Grupo Municipal Popular en los últimos meses”.

Reunión de la Vicesecretaria de Ciudad Real capital

“Es incomprensible que, en el momento actual, inmersos en una crisis económica, el Equipo de Gobierno del PSOE no entienda que bajar los impuestos también es ayudar a la recuperación económica de los empresarios, autónomos y familias en general”. “Lamentamos que la alcaldesa de Ciudad Real, Eva Masías, vaya a incumplir, de cara al próximo año, su promesa de bajar los impuestos y se haya echado en brazos del PSOE para consolidar las subidas de los últimos años, lo que se traducirá que, en 2023, cuando finalice la legislatura, los vecinos estarán asfixiados por la elevada carga impositiva municipal”.